

Brugada: La oposición ya dio lo que tenía que dar; Morena va a ganar

LA ALCALDESA y aspirante a candidata a la Jefatura de Gobierno avizora que en 2024 habrá mayor participación; ejes de Iztapalapa, replicables en toda la ciudad, señala. **pág. 13**



66

LOS CAMINOS de mujeres libres y seguras los retomó la doctora Sheinbaum en toda la ciudad y el proyecto utopías son grandes complejos públicos de cultura y deporte que pueden replicarse Clara Brugada

Alcaldesa de Iztapalapa

7,

"Morena va a ganar en CDMX; la oposición dio lo que tenía que dar"

Confirma que va por la Jefatura de Gobierno

ENTREVISTA

CLARA BRUGADA MOLINA

Formación: Es licenciada en Economía por la Universidad Autónoma Metropolitana. Mientras se formaba académicamente se dedicó a promover la organización social y vecinal y fue integrante del Consejo Directivo de la organización Equipo Pueblo.

Trayectoria: Fue dos veces diputada federal y una a la Asamblea Legislativa por el PRD. Es fundadora de Morena en la Ciudad de México. Fue diputada constituyente de la capital. Actualmente ejerce un segundo periodo como alcaldesa de Iztapalapa.

LA ALCALDESA de Iztapalapa sostiene que en el 2024 habrá más participación que en el 2021; asegura que de no ser ella la candidata de la 4T, apoyará a quien resulte elegido

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx







a alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada Molina, aseguró que en las elecciones del 2024 "Morena va ganar la Ciudad de México, porque la oposición y la derecha ya dieron lo que tenían que dar".

En entrevista con *La Razón*, Brugada apuntó que el 2024 no va a ser como en el 2021 —cuando la oposición ganó la mayoría de alcaldías—porque el próximo año "va a haber mucha mucha participación de la población".

Mencionó que la elección del 2021 fue intermedia y hubo muy baja participación de la gente, a diferencia de las próximas elecciones, en las cuales se van a renovar la Presidencia y la Jefatura de Gobierno, por lo que se espera se multiplique la participación ciudadana.

Brugada confirmó sus aspiraciones de ser la candidata de la Cuarta Transformación a la Jefatura de Gobierno y mencionó que de ser designada y ganar las elecciones, buscará darle continuidad a las políticas impulsadas en su momento por Claudia Sheinbaum.

"Es importante darle continuidad a todo el trabajo de transformación que ha habido en esta gran ciudad, que debe continuar siendo una ciudad de derechos y de libertades", comentó.

Indicó que los ejes de gobierno que aplicó en Iztapalapa han dado resultados positivos, por lo que éstos pueden replicarse en toda la capital, ya que "han sido exitosos y a la población les ha gustado mucho".

Respecto al proceso interno de Morena en la capital, Clara Brugada aseguró que va a esperar a que lo decida el partido. Señaló que el método de selección del candidato le corresponde al instituto político, pero que ella estará "atenta a las definiciones". Y añadió que si ella no es la elegida, apoyará a quien sí lo sea.

¿Qué haría por la ciudad si se cumpliera su aspiración de ser Jefa de Gobierno? Queremos seguir teniendo una ciudad próspera, sustentable y que esté orgullosa de ser una ciudad de diversidad sexual; que defienda los derechos de las mujeres con un sistema público de cuidados instalados en todas las colonias.

¿Usted cree que Morena pueda ganar en la Ciudad de México tomando en cuenta que en 2021 la oposición ganó la mayoría de las alcaldías? Por supuesto que sí, Morena va ganar la Ciudad de México, no va ser una elección como en el 2021, ésta va ser una elección donde va haber mucha participación de la población. La derecha y la oposición ya dieron todo lo que tenían que dar.

Si usted no es la candidata de Morena ¿apoyaría a quien lo fuera? Claro que sí, en Morena se definen las candidaturas bajo ciertas reglas y todos estaremos unidos para enfrentar la coyuntura del 2024. El método le corresponde al partido y yo estaré atenta a las definiciones.

¿Qué cree que esperan los capitalinos de quien tome el cargo de la Jefatura de Gobierno? La gente quiere un gobierno que garantice el presupuesto público y lo devuelva en obras, acciones, servicios a la población; además buscan un gobierno que combata la corrupción y no la solape. Es importante darle continuidad a todo el trabajo de transformación que ha habido en esta gran ciudad, que debe continuar siendo una ciudad de derechos y de libertades.

¿Usted considera que Morena ha generado cambios positivos en la ciudad? Claro, esta ciudad no estaba antes así; el Presidente Andrés Manuel López Obrador tiene 70 por ciento de aceptación, la doctora Claudia Sheinbaum se va con muy buena aceptación de habitantes de la ciudad y hasta el triunfo de la maestra Delfina Gómez ha impactado

¿Qué acciones llevaría a cabo para continuar con un cambio positivo en el diario vivir de los capitalinos? Es importante que la población que menos tiene también pueda ser sujeta de derechos; la metrópoli debe ser para todos los habitantes, para que pueda transformarse en un espacio público en el que se desarrollen actividades que beneficien a la población.

en esta ciudad; hay un am-

¿Puede hablarnos de su visión de desarrollo social para la ciudad? Tenemos una Constitución que hay que aplicar y ver que, efectivamente, se pueda convertir en una guía de gobierno y el bienestar social tiene que estar conjugado con los programas y la red de protección social que hizo el Gobierno federal.

¿Desarrollaría más programas en pro de la ciudadanía además de dar-le continuidad a los que ya existen? Deben continuar y se deben desarrollar otros que apoyen a los que menos tienen y que hagan que esta sea una ciudad donde disfruten el derecho a la educación para que ningún joven sea excluido, que se profundice el esquema de salud, entre otras cosas.

¿Los ejes que ha aplicado en Iztapalapa los replicaría a nivel Ciudad de México? Mis ejes de gobierno en Iztapalapa se pueden replicar, por ejemplo, los caminos de mujeres libres y seguras los retomó la doctora Claudia

Sheinbaum en toda la ciudad, el proyecto Utopías son grandes complejos de espacio público de cultura y deporte también podrían replicarse.

¿Y hay temas nuevos por desarrollar? El sistema público de cuidados, para que se repiense la ciudad y que en todo espacio público se reproduzca la fuerza de trabajo que antes sólo recaía en las mujeres.

CLARA BRUGADA ejerce un segundo mandato consecutivo como alcaldesa de Iztapalapa, cargo que entre 2009 y 2012 también ejerció, pero como jefa delegacional.

Eldato



La Razón de México Sección: Portada, Ciudad 2023-07-31 03:04:57

502 cm2

Página: 1,13

\$58,147.78

3/4

EN DÍAS pasados, el dirigente local de Morena, Sebastián Ramírez, anunció que el proceso interno para definir al candidato a la Jefatura de Gobierno empezará en septiembre.

Eltip

3

Fuerzas forman parte de la llamada Cuarta Transformación

Partidos políticos tienen registro oficial en la Ciudad de México



ES IMPORTANTE darle continuidad a todo el trabajo de transformación que ha habido en esta gran ciudad, que debe continuar siendo una ciudad de derechos y de libertades"

biente muy favorable para que se repita la hazaña del 2018.







LA ALCALDESA de Iztapalapa, Clara Brugada, en imagen tomada de sus redes, ayer.

